



Embajador
viajes

CRUCERO DE NAVIDAD POR EL DANUBIO

CRUCERO POR DANUBIO



Duración

6 días

Precio

Desde 1.390 €

Información

Un crucero en el **Danubio durante la Navidad es una experiencia verdaderamente mágica** que combina la majestuosidad de este icónico río europeo con la calidez y el encanto de la temporada navideña. A medida que el barco navega por las aguas del Danubio, te sumergirás en un mundo de belleza y tradición mientras visitas destinos inolvidables como Munich, Melk, Wachau, Viena, Linz o Passau.

Mientras te embarcas en tu **crucero navideño por el río Danubio, una sensación de emoción y anticipación llena el aire. Las luces brillantes y festivas adornan el barco, creando un ambiente cálido y acogedor que te envuelve desde el momento en que subes a bordo.**

Tu viaje **comienza en la hermosa ciudad de Munich, donde las plazas históricas se iluminan con mercados navideños que desprenden el aroma de canela y especias.** Aquí, podrás disfrutar de deliciosos pasteles de jengibre y vino caliente mientras exploras la magia de la Navidad bávara.

A medida que el **crucero avanza por el río Danubio, te adentrarás en la región de Melk, donde el esplendor del monasterio de Melk se alza majestuosamente en lo alto de una colina. Esta joya arquitectónica, con sus torres barrocas y jardines exuberantes, se viste de luces y decoraciones navideñas, creando un paisaje de cuento de hadas.**

La región de Wachau se despliega ante tus ojos, con sus viñedos cubiertos de nieve y sus encantadores pueblos a orillas del río. A medida que exploras este tramo del Danubio, te sentirás transportado a un mundo de tradición vinícola y belleza natural.

Viena, la ciudad de los valses y la ópera, te da la bienvenida con sus avenidas iluminadas y mercados navideños llenos de exquisiteces y regalos únicos. Un paseo por el Palacio de Schönbrunn, decorado con luces festivas, te hará sentir como si estuvieras en un cuento de hadas.

Linz y Passau, dos joyas escondidas a lo largo del Danubio, te invitan a explorar su arquitectura medieval y sus calles adoquinadas, todo ello adornado con decoraciones navideñas que llenan el aire de alegría.

Cada día, al regresar al barco, **serás recibido por el calor de las luces navideñas y el olor de la comida deliciosa**, mientras disfrutas de la compañía de otros viajeros que comparten tu amor por la temporada festiva y la belleza del Danubio.

Este crucero en el Danubio en Navidad es una oportunidad única para sumergirse en la rica cultura, la historia y la magia de la Navidad en Europa, todo ello mientras navegas por uno de los ríos más icónicos del continente. Es una experiencia que te dejará con recuerdos inolvidables y la sensación de haber vivido un auténtico cuento de Navidad en cada parada del viaje.

Itinerario

DIA 1 (2 DIC): OPORTO- MÚNICH-REGENSBURG PASSAU.

Presentación en el aeropuerto de Oporto. Vuelo regular con destino Múnich. Llegada, encuentro con el autocar y salida hacia Regensburg. Visita por la ciudad vieja con nuestro guía: situada a orillas del Danubio y declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Tiempo libre para almorzar y visitar el Mercado de Navidad de la plaza Neupfarrplatz en el centro del casco antiguo. Posteriormente traslado a Passau y embarque en el crucero, distribución de las cabinas y presentación de la tripulación. Cena con música y animación a bordo.

Alojamiento.

DIA 2 (3 DIC): MELK - WACHAU - VIENA.

Desayuno a bordo. Por la mañana visita de la Abadía de Melk, situada sobre un espolón rocoso que domina el Danubio y que supone una de las cumbres del arte barroco y de las cunas del Imperio austriaco. Entre sus dependencias cabe destacar la magnífica biblioteca, con más de 80.000 volúmenes, la galería de los emperadores, de 200 m de longitud y la Sala de Mármol. Regreso a bordo, almuerzo y navegación comentada por el precioso valle austriaco de Wachau, entre las localidades de Melk y Krems. Actividades a bordo y música en vivo. Llegada a Viena y cena a bordo. A continuación, recorrido por la Viena nocturna para contemplar los monumentos más emblemáticos de esta ciudad, declarada Patrimonio de la Humanidad, y su bella iluminación. Regreso a bordo y alojamiento.

DIA 3 (4 DIC): VIENA

Pensión completa a bordo. Por la mañana visita panorámica de la ciudad: recorriendo el Ringstrasse con sus magníficos edificios, la famosa Ópera Estatal de Viena, la antigua residencia imperial Hofburg, el Parlamento, el Ayuntamiento y el Burgtheater. Pasando la impresionante iglesia barroca de Viena, la Karlskirche, nos dirigimos a la histórica residencia de verano del Príncipe Eugenio, el Palacio Belvedere. Por la tarde tiempo libre para visitar alguno de los Mercadillos de Navidad: la plaza "Rathausplatz", el Mercado "Christkindlmarkt", el de Karlsplatz, el del patio del Palacio de Schönbrunn y muchos más. Animación y música en vivo durante la Cena con el Capitán.

DIA 4 (5 DIC): LINZ

Desayuno a bordo. Mañana de navegación y actividades a bordo, por la tarde pararemos en Linz para realizar un paseo guiado por la capital de la Alta Austria, con un atractivo patrimonio arquitectónico del siglo XIX. Famosa es la Hauptplatz, la plaza cerrada de mayor tamaño de Europa, rodeada por espléndidos edificios de estilo barroco. En su centro está la gran columna de la peste que se alza unos 20 m. y que data del año 1723. Visita. Tiempo libre para visitar alguno de sus Mercadillos de Navidad como el de "Christkindlmarkt am Hauptplatz", donde encontrará muchos objetos artesanales para regalar o para disfrutar de un buen ponche o de sus pastas de Navidad. Traslado al barco, cena a bordo y música en vivo. Alojamiento a bordo.

Excursión opcional a Salzburgo: Por la mañana desembarco y recorrido en autocar a la región del Salzkammergut con una primera parada en St. Gilgen, en los Lagos y con un bonito ambiente navideño. Llegada a Salzburgo y visita del centro histórico. Iremos a la calle Getreidegasse, conocida por ser el lugar de nacimiento de Mozart. Paseo por el casco antiguo, bañado por un ambiente especial de Adviento. Comida incluida en uno de los restaurantes más antiguo de Europa y continuación a Linz para embarque.

DIA 5 (6 DIC): PASSAU -MÚNICH

Desayuno a bordo. Desembarco y visita guiada de Passau: paseo por el centro de la ciudad, enmarcada por el castillo Veste Oberhaus al norte y por la iglesia de peregrinación Maria Hilfe al sur. Destaca la catedral de St. Stephan, con el órgano de catedral más grande del mundo. Tiempo libre para visitar algún Mercadillo de Navidad y tomar el almuerzo. A continuación, salida hacia Múnich, llegada y alojamiento.

DIA 6 (7 DIC): MÚNICH - OPORTO

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar vuelo regular de regreso a Oporto. Llegada y FIN DE NUESTROS SERVICIOS

¿Qué incluye?

INCLUYE:

- Billete de avión Oporto-Múnich-Oporto, con LUFTHANSA
- Crucero 4 noches por el Danubio en el barco Prinzessin Isabella, en cabina de categoría elegida y régimen de pensión completa a bordo.
- Autocar para traslados y visitas detalladas
- Estancia 1 noche en hotel Mercure Neuperlach 4* con desayuno.
- Visitas con guía local de habla hispana en Abadía de Melk, Viena (nocturna y diurna) y Passau.
- Guía acompañante durante todo el crucero que realizará la visita de Regensburg y Linz
- Entradas a la abadía de Melk
- Animación a bordo en castellano
- Auriculares
- Seguro turístico básico
- Tasas aéreas
- Servicio de maleteros en barco.

NO INCLUYE:

- Bebidas o propinas
- Extras en los hoteles
- Seguro opcional cancelación
- Ningún otro servicio no especificado en el apartado anterior.

Precio

DESDE 1390€

PRECIO POR PERSONA.

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes